
Latina Oggi
Martedì 17 Aprile 201234

il fatto

IERI A ROMA COL GOVERNATORE DEL LAZIO

Fiera della nautica
presentazione in Regione
Polverini: «Dare slancio all’ev e n t o »

E’ stata presentata ieri mat-
tina in Regione Lazio la V
edizione dello Yacht Med
Festival, che si terrà a Gaeta
dal 21 al 29 aprile. La fiera
internazionale dell’econo -
mia del mare è ideata dalla
Camera di Commercio di
Latina e organizzata insie-
me alla Regione Lazio, in
collaborazione con Union-
camere Lazio, Comune di
Gaeta, Camera di Commer-
cio di Roma, Camera di
Commercio di Frosinone,
Camera di Commercio di
Caserta, Autorità portuale
di Civitavecchia, Fiumici-
no e Gaeta, Regio Prima
Latium et Campania e Il
mio Lazio. «Il Lazio è una

regione leader nella cantie-
ristica - ha dichiarato la
presidente della Regione
Lazio Renata Polverini -
ma non ha avuto una confi-
denza appropriata con il
suo mare. Dobbiamo aiuta-
re questo rapporto e per
questo sosteniamo con for-
za questa fiera a cui sarò
presente. Parliamo di un
evento che richiama un alto
numero di persone e que-

st'anno ci sono alcune novi-
tà tra cui il festival della
cucina mediterranea, il Sa-
lone della nautica accessi-
bile e il primo festival inter-
nazionale dell'editoria del
mare. Stiamo inoltre lavo-
rando per organizzare il
prossimo anno una Fiera
internazionale del turismo
e del made in Lazio, in cui
il protagonista sarà il Ma-
re».

«Lo Yacht Med Festival -
ha aggiunto l’Assessore al
turismo e al Marketing del
Made in Lazio della Regio-
ne Lazio Stefano Zappalà -

è la dimostrazione delle
possibilità che offre allo

sviluppo del Lazio l'econo-
mia del mare. Anzi proprio
lo Yacht Med Festival è
stato il punto di riferimento
per la nascita del concetto
di economia del mare nel
Lazio. Noi ci candidiamo

attraverso questa iniziativa
a essere leader dell'econo-
mia del mare dell'intero
Mediterraneo. Da qui l'idea
che nasce nel protocollo di
intesa in via di definizione
con Unioncamere Lazio di
una grande fiera del turi-
smo e del Made in Lazio,
che farà tesoro nell'espe-
rienza maturata nello Yacht
Med Festival. Economia
del mare significa turismo
ma anche produzioni di ec-
cellenza e si inserisce nelle
azioni già messe in campo
per sostenere le imprese del
mare con le nuove normati-
ve sugli approdi, sul dema-
nio marittimo e sulla desta-
gionalizzazione».

GAETA, I TONI TRIONFALISTICI DEI TAGLI DI NASTRO E LA LETTERA DI UN VISITATORE SCONTENTO

Turismo «apri e chiudi»
Tra batterie che s’inaugurano e chiese in eterno restauro

TONI trionfali per il vice sinda-
co di Gaeta Di Ciaccio che an-
nuncia: «Domenica mattina ab-
biamo finalmente visto le po-
tenzialità del nostro notevole
patrimonio storico-architettoni-
co, che attraverso un importante
lavoro di recupero è stato resti-
tuito alla pubblica fruizione», in
merito all’ i  nauguraz ione
dell’area museale di Monte Or-
lando. «L’inaugurazione della
polveriera Carolina e del museo
Ferdinando ha attirato centinaia
di visitatori che sono stati accol-
ti dai tecnici incaricati dei lavori
di restauro che hanno spiegato
nel dettaglio la storia e gli inter-
venti attuati. Abbiamo inaugu-
rato questi siti solo dopo l’affi -
damento della gestione, indivi-
duata tramite bando pubblico,
che permetterà a tutti sin dal
prossimo fine settimana di poter
visitare questi luoghi. Al tempo
stesso stiamo creando i presup-
posti per lo sviluppo di un’im -
prenditoria culturale e compe-
tenze specifiche, nella speranza
che Monte Orlando possa di-
ventare un attrattore culturale».
Ed infine una nota polemica
«purtroppo ad oggi, al di là delle
belle promesse, il parco regio-
nale ancora non è riuscito ad
intervenire sul fronte del turi-
smo storico e naturalistico ed i
luoghi sono ancora scarsamente
frequentati». Sebbene, anche da
parte del parco, si sia salutata
altrettanto trionfalmente l’aper -
tura del percorso della nuova
batteria superiore di Monte Or-
lando.

A parte la sfida culturale in
atto, che in tempi di campagna
elettorale è tutto dire, resta da
citare la lettera pubblicata da un
lettore nonchè viaggiatore sulle
pagine del Corriere della Sera di
mercoledì scorso. Il «povero»
Carlo Alberto Tabacchi scrive, a
sua firma, nella nota rubrica di

Sergio Romano quanto segue:
«Ho fatto una breve gita a Gae-
ta. Il Duomo era chiuso per
restauro, la chiesa di san Fran-
cesco forse riaprirà ad ottobre,
la chiesa dell’Annunziata - o
meglio il santuario (ndr) - alle
9.30 era chiusa, la grotta del
turco era chiusa per pioggia in
quanto scivolosa. Ora capisco

perchè il turismo non decolla in
quella zona». Probabilmente il
lettore non sarà un elettore della
zona, dunque per alcuni poco
importa cosa ha da dire.Ma per
chi è più sensibile a certi temi, o
per chi magari lavora di turi-
smo, la lettera è davvero una
stilettata. Che però fotografa il
vero. Ok che il duomo è in

restauro, ma talvolta questi re-
stauri durano all’infinito. Ok
che la grotta del turco sia chiusa
perchè scivolosa, ma almeno
che il santuario dell’Annunziata
con annessa Cappella d’oro sia
visitabile con comodità. Se poi
al contesto aggiungiamo la
mancanza cronica di parcheggi
per bus turistici, il sovraffolla-

mento di questi giorni nel cen-
tro storico dovuto ad una fiera
internazionale della nautica e
magari anche l’abusivismo im-
perante e dilagante di guide tu-
ristiche senza patente, si mostra
un quadro perfetto di quanto il
turismo serva solo a qualcuno
per riempirsi la bocca.
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FORMIA

Boom
di presenze
in spiaggia
a Pasqua

IL Sib, sindacato italiano
balneari di Formia, traccia
un bilancio delle ultime fe-
stività pasquali analizzan-
do a fondo i risultati e le
aspettative per la nuova sta-
gione turistica. Grazie alla
recente delibera di giunta
approvata poche settimane
fa, gli stabilimenti balneari,
e le altre attività stagionali
che effettuano il servizio di
somministrazione al pub-
blico sul demanio maritti-
mo, hanno finalmente avu-
to la possibilità di restare
aperti anche nel periodo in-
vernale, ottenendo così la
destagionalizzazione delle
proprie attività. La spinta
proveniente dall’ammini -
strazione, è stata conside-
rata dagli operatori come
nuova possibilità di lavoro
e sviluppo turistico. Pro-
prio per questo durante le
festività pasquali, molti
operatori balneari dei due
litorali di Formia, hanno
attivato i servizi di spiaggia
e ristorazione, in modo da
accogliere al meglio turisti
e residenti che hanno deci-
so di passare qualche gior-
no nei litorali formiani. I
risultati sono stati soddisfa-
centi, diversi i lidi aperti e
buon afflusso di turisti, i
quali oltre ad aver trovato
spiagge libere pulite, gra-
zie all’intervento dell’am -
ministrazione, hanno potu-
to usufruire dei servizi of-
ferti dagli stabilimenti
balneari .

LA PRESIDE RISPOLI REPLICA AL SINDACO

«Non sono
un veicolo
elettorale»

ARRIVA tempestiva la replica della dirigente
Rispoli al sindaco Raimondi circa la visita al
plesso di Calegna. «Il sindaco - scrive - ha deciso
autonomamente di realizzare l’inaugurazione dei
giochi installati alla scuola dell’infanzia, Giovanni
Paolo II° calpestando, in tal modo, il principio
della condivisione istituzionale e gli accordi intra-
presi il 31 gennaio 2012. Il sindaco sapeva bene
che quella mattina la preside non era presente, ma
ha voluto soddisfare il ‘suo capriccio’ presentan -
dosi ugualmente a scuola ed effettuando il suo
show verbale, andato in onda su Tmo di Gaeta ed
adottando un comportamento di ‘masanelliana
memoria’ nell’aizzare i genitori contro la dirigente
per motivi che, forse, nemmeno al dindaco sono
ben chiari. Infatti, Raimondi non è a conoscenza
che i giochi già sono utilizzati dai bambini e che
chiaramente, quando le condizioni meteorologi-
che lo permettono e quando il progetto educativo-
didattico e quotidiano implica l’attività ludica
all’esterno. Nella scuola dell’infanzia tutto è orga-
nizzato e programmato minuziosamente ed il gio-

co è uno strumento, un mediatore didattico che non
si esprime solo ed esclusivamente con l’utilizzo
dei giochi all’aperto. E’ davvero kafkiana l’espres -
sione del sindaco Raimondi quando si riferisce al
clima politico cittadino - rileva la preside Rispoli
– in quanto non essendo residente a Gaeta non mi
ritengo ‘veicolo elettorale’ e le azioni professiona-
li che intraprendo sono volte, esclusivamente, alla
tutela ed alla salvaguardia della scuola pubblica.
Pertanto, se questo evento ha scatenato un contrad-
dittorio, ben venga, in quanto offre una preziosa
opportunità: una concentrata attenzione che da
sempre, ho cercato di far convergere, da parte delle
Istituzioni, nei confronti della scuola, considerata
il centro di aggregazione formativo per eccellenza
di una società civile. Il sindaco Raimondi invece di
preoccuparsi del ‘taglio di un nastro’ che, per un
politico, è solo una ’ve t r i n a ’ in campagna elettora-
le, farebbe cosa utile interessarsi concretamente e
seriamente dei problemi della scuola contribuendo
a qualificare maggiormente il processo di crescita
culturale dei suoi piccoli concittadini».Un cartellone nella scuola P. Amedeo

Lo Yacht
med festival
a Gaeta dal
prossimo

fine
settimana

C’è chi s’inebria
per qualche pannello

e l’inaugurazione
di nuovi percorsi,

dimenticando
le «carenze
croniche»

del territorio

In foto il taglio del
nastro della polveriera
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